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POLÍTICA ELECTORAL 

   
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 

  
  

-      LOCALES 

  
  
LA JORNADA BC. 
“APRUEBA COMISIÓN DEL IEEBC DESTINAR MÁS DE 189 MDP PARA 
CANDIDATURAS Y PRECAMPAÑAS” 

Mexicali, 8 de octubre.- La Comisión del Régimen de Partidos Políticos y 
Financiamiento del Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC), emitió los 
lineamientos para el proceso interno de selección de candidaturas y precampaña de 
los partidos políticos para las elecciones de 2021 por un monto de 189 millones 281 
mil 413.76 pesos. 
https://jornadabc.mx/tijuana/08-10-2020/aprueba-comision-del-ieebc-
destinar-mas-de-189-mdp-para-candidaturas-y 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“APRUEBAN PROTOCOLO PARA PROCESO DE CONSULTA A COMUNIDADES 
INDÍGENAS BC” 

MEXICALI.- El Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California 
(IEEBC) aprobó el protocolo para el proceso de consulta previa, libre e informada a 
las comunidades indígenas pertenecientes a los pueblos kiliwa, kumiais, pai pai, 
cucapá, ku’ ahl, cochimí y otros residentes en el estado de Baja California, para la 
implementación de acciones afirmativas en materia de representación político 
electoral. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/614295/aprueban-
protocolo-para-proceso-de-consulta-a-comunidades-indigenas-bc.html 

  
  
-      NACIONALES 

  
  
ZETA. 
“TEPJF DECIDIRÁ ESTE VIERNES SI CONCEDE O NIEGA EL REGISTRO COMO PARTIDO 
POLÍTICO A MÉXICO LIBRE” 

Ciudad de México, 9 de octubre del 2020.- La Sala Superior del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinará este viernes, durante una sesión 
pública, si concede el registro a la agrupación política nacional Libertad y 
Responsabilidad Democrática, conocida como México Libre. 

https://jornadabc.mx/tijuana/08-10-2020/aprueba-comision-del-ieebc-destinar-mas-de-189-mdp-para-candidaturas-y
https://jornadabc.mx/tijuana/08-10-2020/aprueba-comision-del-ieebc-destinar-mas-de-189-mdp-para-candidaturas-y
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/614295/aprueban-protocolo-para-proceso-de-consulta-a-comunidades-indigenas-bc.html
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/614295/aprueban-protocolo-para-proceso-de-consulta-a-comunidades-indigenas-bc.html
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https://zetatijuana.com/2020/10/tepjf-decidira-este-viernes-si-concede-o-
niega-el-registro-como-partido-politico-a-mexico-libre/ 

  
  
SIN EMBARGO. 
“EL MAGISTRADO REYES RODRÍGUEZ SUFRE DURA PRESIÓN”: LO LIGAN A 
CALDERON Y DECIDIRÁ MÉXICO LIBRE 

 Ciudad de México, 6 de octubre (SinEmbargo).– El hashtag o 

etiqueta #RenunciaReyesRodríguez apareció esta mañana como protagonista en 

Twitter, luego de que Reyes Rodríguez Mondragón, Magistrado del Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), quien decidirá hoy si México 
Libre –movimiento de la familia Calderón-Zavala– se convierte en partido político, 

arremetió en esa red social contra el Presidente Andrés Manuel López Obrador. 

https://www.sinembargo.mx/06-10-2020/3872140 

  
   

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 

  
  

-      LOCALES 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“EL PRI NO DESCARTA IR EN SOLITARIO EN 2021” 

Tijuana.- El Partido Revolucionario Institucional (PRI) no cierra la posibilidad de ir en 
solitario en la próxima contienda electoral, informó el presidente del Comité 
Directivo Estatal de dicho partido, Carlos Jiménez Ruiz. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/el-pri-no-descarta-ir-en-solitario-en-
2021-5866073.html 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“CITLALLI HERNÁNDEZ VISITA BAJA CALIFORNIA” 

Tijuana.- En su visita por Baja California, Citlalli Hernández, quien aspira a la 
Secretaría General de Morena en el país, dijo que pareciera que un grupo de 
militantes se quieren apoderar de Morena en el estado, y reiteró que de ganar la 
candidatura, la base de ese partido es el pueblo. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/citlalli-hernandez-visita-baja-
california-5866043.html 

  
  
ZETA. 
“BONILLA NO REPRESENTA LA VISIÓN DE LA 4T”: CITALLI HERNÁNDEZ 

https://zetatijuana.com/2020/10/tepjf-decidira-este-viernes-si-concede-o-niega-el-registro-como-partido-politico-a-mexico-libre/
https://zetatijuana.com/2020/10/tepjf-decidira-este-viernes-si-concede-o-niega-el-registro-como-partido-politico-a-mexico-libre/
https://www.sinembargo.mx/06-10-2020/3872140
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/el-pri-no-descarta-ir-en-solitario-en-2021-5866073.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/el-pri-no-descarta-ir-en-solitario-en-2021-5866073.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/citlalli-hernandez-visita-baja-california-5866043.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/citlalli-hernandez-visita-baja-california-5866043.html
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La senadora de la república Citlalli Hernández Mora señaló que el gobernador de 
Baja California, Jaime Bonilla Valdez, “no representa la visión de la 4T”, pues “busca 
tener control de todo y control del partido”, cuando “ni siquiera el presidente de la 
república ha intervenido (en el instituto político)”. 
https://zetatijuana.com/2020/10/bonilla-no-representa-la-vision-de-la-4t-
citlalli-hernandez/ 

  
  
LA JORNADA BC. 
“DESCARTA GUSTAVO DE HOYOS INTERÉS POR GUBERNATURA DE BC” 

Mexicali, 8 de octubre.- El presidente de la Confederación Patronal de la República 
Mexicana (Coparmex) Gustavo de Hoyos Walther aseguró que no participará como 
candidato en 2021 para competir por la gubernatura de Baja California. 
https://jornadabc.mx/tijuana/08-10-2020/descarta-gustavo-de-hoyos-interes-
por-gubernatura-de-bc 

  
  
  

GOBERNADOR / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
FRONTERA. 
“ESCALAN DIFERENCIAS ENTRE GOBERNADOR Y ALCALDE DE TIJUANA” 

Tijuana.- Con mutuas acusaciones hechas públicas se intensificó este jueves el conflicto que 
por meses ha enfrentado al Gobernador del Estado con el Alcalde de Tijuana. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Escalan-diferencias-entre-gobernador-
y-alcalde-de-Tijuana-20201008-0043.html 

  
  
LA CRÓNICA. 
“NO HAY REVERSA EN MUNICIPALIZACIÓN DE SAN QUINTÍN”: SGG 

Tras la difusión de un amparo en contra de la municipalización de San Quintín, la Secretaría 
General de Gobierno (SGG), señaló que no los han notificado de tal acción legal, y que el 
sexto municipio de Baja California no tiene reversa.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/No-hay-reversa-en-municipalizacion-
de-San-Quintin-SGG-20201008-0020.html 

  
  
LA CRÓNICA. 
“GANA NEXT ENERGY LICITACIÓN DE PLANTA SOLAR EN BC” 

Entre las siete empresas participantes en la licitación para proveer de energía solar a Baja 
California por cuando menos 30 años, fue elegida la empresa Next Energy por el Comité 
Interinstitucional de Energía (CIE).  

https://zetatijuana.com/2020/10/bonilla-no-representa-la-vision-de-la-4t-citlalli-hernandez/
https://zetatijuana.com/2020/10/bonilla-no-representa-la-vision-de-la-4t-citlalli-hernandez/
https://jornadabc.mx/tijuana/08-10-2020/descarta-gustavo-de-hoyos-interes-por-gubernatura-de-bc
https://jornadabc.mx/tijuana/08-10-2020/descarta-gustavo-de-hoyos-interes-por-gubernatura-de-bc
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Escalan-diferencias-entre-gobernador-y-alcalde-de-Tijuana-20201008-0043.html
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Escalan-diferencias-entre-gobernador-y-alcalde-de-Tijuana-20201008-0043.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/No-hay-reversa-en-municipalizacion-de-San-Quintin-SGG-20201008-0020.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/No-hay-reversa-en-municipalizacion-de-San-Quintin-SGG-20201008-0020.html
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https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Gana-Next-Energy-licitacion-de-
planta-solar-en-BC-20201008-0032.html 

  
    
  

AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LINDERO NORTE. 
JUSTIFICA MARINA DEL PILAR LA BASIFICACIÓN DE 19 BURÓCRATAS: “FUERON 
HEREDADAS POR JUSTICIA SOCIAL” 

«Justicia social por herencia», representan las 19 plazas que el ayuntamiento de 
Tijuana entregó a burócratas el mismo día de su ingreso a la nómina municipal. 
De esta manera justificó la alcaldesa Marina del Pilar Ávila Olmeda la entrega de 
plazas al argumentar que los beneficiarios son hijos o viudas de trabajadores que 
murieron durante la pandemia de covid-19. No los vamos a desamparar a estás 
familias que perdieron su sustento, dijo. 
https://linderonorte.com/2020/10/08/justifica-marina-del-pilar-la-basificacion-
de-19-burocratas-fueron-heredadas-por-justicia-social/ 

  
  
LA CRÓNICA. 
“VEN REACTIVACIÓN DE TRANSPORTE PÚBLICO CON NUEVA NORMALIDAD” 

En cuanto Baja California pase a semáforo amarillo se incrementará el número de 
unidades de camión funcionando en Mexicali, aseguró el director del Sistema 
Municipal del Transporte (Simutra) Juan Domínguez Flores. 

 
 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Ven-reactivacion-de-
transporte-publico-con-nueva-normalidad-20201008-0023.html 

  
  
-      TIJUANA 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“ARTURO GONZÁLEZ DEJA LA ALCALDÍA DE TIJUANA Y VA POR LA GUBERNATURA” 

El alcalde de Tijuana, Arturo González Cruz, anunció ayer que pedirá licencia para 
contender en el proceso electoral local, que empezará el próximo 6 de diciembre. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/arturo-gonzalez-deja-la-
alcaldia-de-tijuana-y-va-por-la-gubernatura-5865056.html 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Gana-Next-Energy-licitacion-de-planta-solar-en-BC-20201008-0032.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Gana-Next-Energy-licitacion-de-planta-solar-en-BC-20201008-0032.html
https://linderonorte.com/2020/10/08/justifica-marina-del-pilar-la-basificacion-de-19-burocratas-fueron-heredadas-por-justicia-social/
https://linderonorte.com/2020/10/08/justifica-marina-del-pilar-la-basificacion-de-19-burocratas-fueron-heredadas-por-justicia-social/
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Ven-reactivacion-de-transporte-publico-con-nueva-normalidad-20201008-0023.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Ven-reactivacion-de-transporte-publico-con-nueva-normalidad-20201008-0023.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/arturo-gonzalez-deja-la-alcaldia-de-tijuana-y-va-por-la-gubernatura-5865056.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/arturo-gonzalez-deja-la-alcaldia-de-tijuana-y-va-por-la-gubernatura-5865056.html
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LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“LE QUEDA CLARO A BC QUE EL GOBERNADOR Y YO SOMOS MUY DIFERENTES”: 
ALCALDE DE TIJUANA 

Esta mañana el alcalde de Tijuana, Arturo González Cruz, anunció que el próximo 
miércoles solicitará ante Cabildo la licencia para competir en las elecciones internas 
de Morena de cara a la próxima gubernatura de Baja California. Esto después que el 
el Gobernador del Estado, Jaime Bonilla, durante su informe diario presentara un 
video en donde se le señalaba por la muerte del comunicador Mariano Soto, 
ocurrida el domingo pasado, por lo cual le sugeria al síndico tijuanense "pedir 
licencia" para que fueran investigados estos hechos. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/le-queda-claro-a-bc-que-el-
gobernador-y-yo-somos-muy-diferentes-alcalde-de-tijuana-5864051.html 

  
  
FRONTERA. 
“EXPANSIÓN DESORDENADA, PRINCIPAL PROBLEMA URBANÍSTICO DE TIJUANA” 

En el marco de 'Tijuana es el Futuro' dos arquitectos plantearon las principales 
problemáticas estructurales de Tijuana, ante el desarrollo constante en el que se 
encuentra la ciudad, así como la falta de espacios públicos. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Expansion-desordenada-
principal-problema-urbanistico-de-Tijuana-20201008-0032.html 

  
  
-      ENSENADA 

  
  
AFN TIJUANA. 
“INAUGURA ARMANDO AYALA OBRA DE CONCRETO HIDRÁULICO” 

ENSENADA BC 8 DE OCTUBRE DE 2020 (AFN).- El alcalde de Ensenada, Armando 
Ayala Robles, inauguró este jueves la ampliación de pavimentación con concreto 
hidráulico en la calle Zapateros, que representó una inversión de más de 604 mil 
pesos. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/111066_inaugura_armando_
ayala_obra_de_concreto_hidraulico 

  
   
-      SAN QUINTÍN 

  
  
LA JORNADA BC. 
“EXISTE RIESGO DE QUE EL MUNICIPIO DE SAN QUINTÍN SE VENGA ABAJO” 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/le-queda-claro-a-bc-que-el-gobernador-y-yo-somos-muy-diferentes-alcalde-de-tijuana-5864051.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/le-queda-claro-a-bc-que-el-gobernador-y-yo-somos-muy-diferentes-alcalde-de-tijuana-5864051.html
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Expansion-desordenada-principal-problema-urbanistico-de-Tijuana-20201008-0032.html
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Expansion-desordenada-principal-problema-urbanistico-de-Tijuana-20201008-0032.html
http://www.afntijuana.info/informacion_general/111066_inaugura_armando_ayala_obra_de_concreto_hidraulico
http://www.afntijuana.info/informacion_general/111066_inaugura_armando_ayala_obra_de_concreto_hidraulico
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San Quintín, 8 de octubre.- Existe el riesgo de que San Quintín no se establezca como 
el sexto municipio de Baja California si el juez Séptimo de Distrito, Jesús Eduardo 
Medina Martínez, concede el amparo solicitado por 44 ciudadanos de la región sur 
del estado para que se declare inconstitucional el decreto número 46, con el que se 
dio paso a la instauración del Concejo Fundacional. 
https://jornadabc.mx/tijuana/08-10-2020/existe-riesgo-de-que-el-municipio-
de-san-quintin-se-venga-abajo 

  
   

  

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

    
-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“TOMA POR SORPRESA A CANACINTRA PROPUESTA POR ELIMINARLOS COMO 
CONSEJEROS” 

Lo que primero fue señalado como una propuesta del ejecutivo estatal en eliminar 
a la Canacintra y la Canaco de los consejos de administración de las Comisiones de 
Servicios Públicos en Baja California, le toma por sorpresa al presidente de la 
Canacintra en Mexicali, Alberto Torres Sánchez, quien dijo esperar que los diputados 
hagan lo propio en evitar que esto sea una realidad. 

 
 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/toma-por-sorpresa-a-
canacintra-propuesta-de-eliminarlos-como-consejeros-5862546.html 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PLANEAN CONVERTIR MALECÓN DE SF EN CENTRO GASTRONÓMICO” 

El empresario estadounidense avecindado en El Dorado Ranch ha puesto a 
disposición de la comunidad el edificio de lo que fue la discoteca “Bum Bum” para 
establecer una escuela de gastronomía y ciencias marinas y con ello el malecón se 
convierta en el Centro Histórico Gastronómico de San Felipe. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/planean-convertir-malecon-de-
san-felipe-en-centro-gastronomico-5865329.html 

  
  
LA CRÓNICA. 
“FORO ELEVA SERÁ VIRTUAL Y GRAUITO” 

Sin costo y totalmente en línea será la décima edición del Foro Eleva Mexicali, que 
se llevará a cabo del 26 al 30 de octubre de 2020. 

https://jornadabc.mx/tijuana/08-10-2020/existe-riesgo-de-que-el-municipio-de-san-quintin-se-venga-abajo
https://jornadabc.mx/tijuana/08-10-2020/existe-riesgo-de-que-el-municipio-de-san-quintin-se-venga-abajo
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/toma-por-sorpresa-a-canacintra-propuesta-de-eliminarlos-como-consejeros-5862546.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/toma-por-sorpresa-a-canacintra-propuesta-de-eliminarlos-como-consejeros-5862546.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/planean-convertir-malecon-de-san-felipe-en-centro-gastronomico-5865329.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/planean-convertir-malecon-de-san-felipe-en-centro-gastronomico-5865329.html
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https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Foro-Eleva-sera-virtual-y-
gratuito-20201008-0026.html 

  
  

  
ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG’S / OSC 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PARA SALIR INVIERTEN 5 MIL PESOS DIARIOS LOS PESCADORES” 

n promedio de 5 mil pesos es lo que invierten cada día los pescadores para salir a 
capturar camarón, lo que, para ellos representa un serio problema, dada la baja 
producción que hay en los primeros días de la temporada del crustáceo. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/para-salir-al-mar-invierten-5-mil-
pesos-diarios-los-pescadores-golfo-de-santa-clara-san-luis-rio-colorado-
5864066.html 

  
  

SALUD. 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“VAN 20 MIL CASOS ACUMULADOS EN BC” 

Tijuana.- Baja California rebasó los 20 mil 57 casos de Covid-19 y alcanzó las tres mil 616 
defunciones, reportó el gobierno del estado. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/van-20-mil-casos-acumulados-en-bc-
5863033.html 

  
   

  

SEGURIDAD PÚBLICA. 
  
  

-      TIJUANA 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“REPORTAN LA DESAPARICIÓN DE DOS JÓVENES KUMIAI EN BC” 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Foro-Eleva-sera-virtual-y-gratuito-20201008-0026.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Foro-Eleva-sera-virtual-y-gratuito-20201008-0026.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/para-salir-al-mar-invierten-5-mil-pesos-diarios-los-pescadores-golfo-de-santa-clara-san-luis-rio-colorado-5864066.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/para-salir-al-mar-invierten-5-mil-pesos-diarios-los-pescadores-golfo-de-santa-clara-san-luis-rio-colorado-5864066.html
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TIJUANA.- Aracely Saraí Meza Alcalá de 34 años y Blanca Estela Meza Alcalá de 38 
años de edad, dos hermanas de origen Kumia, se encuentran desaparecidas desde 
la semana pasada, sus familiares no han sabido nada de ellas. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/614302/reportan-la-
desaparicion-de-dos-jovenes-kumiai-en-bc.html 

  
    
  

COLUMNAS 

  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
ESPERANDO LA MAREA… PINTA SU RAYA… DONACIÓN… 

  
Quien ayer demostró que su investidura es seria es el Alcalde de Tijuana ARTURO GONZÁLEZ 
CRUZ quien anunció que pedirá licencia para buscar la candidatura por la gubernatura de 
Baja California en las elecciones de 2021 y para lo cual estará también pidiendo licencia ante 
los regidores. En esto último será una primer prueba de fuego, sobre si los regidores ya sea 
de morena o de otro partido respaldan a GONZÁLEZ CRUZ o le juegan en contra negando la 
licencia, así que desde ahí se verá qué tanto respaldo trae de quienes lo han acompañado 
en este año de trabajo al frente de la comunidad Tijuanense. El alcalde en una transmisión 
en vivo marcó su línea con el gobernador JAIME BONILLA VALDEZ, toda vez que este último 
aprovechando el escenario de su cuenta de red social, exhibió un video en el que sale a 
relucir el nombre del alcalde de Tijuana, de tal forma que GONZÁLEZ le reviró al gobernador 
y ahora le habló de tú, es decir, se acabaron las consideraciones “Quiero decirle a BONILLA, 
que efectivamente pediré licencia, lo haré el próximo miércoles y esto no es por tus 
acusaciones y señalamientos falsos, es porque tengo interés para participar en el proceso 
interno de MORENA respecto de la coordinación estatal en Baja California, porque tengo 
derecho y porque tu te has convertido en un insulto para los simpatizantes y seguidores de 
Morena, estas totalmente alejado a los principios morales de Andrés Manuel López Obrador 
y eso no lo vamos a permitir… no lo voy a permitir…”. Finalmente GONZÁLEZ CRUZ pidió a 
los morenistas, ciudadanos y seguidores, recordar los principios del presidente de México 
ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, ya que recalcó, el gobernador necesita que sus 
acciones se realicen con cordura y paz, para así gobernar y trabajar en beneficio de los 
ciudadanos. 
 
 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-5865369.html 

  
  
AFN POLÍTICO. 
“BONILLA VS ARTURO, ARTURO VS BONILLA” 

  
-      LOS ENFRENTAMIENTOS MÁS RECIENTES ENTRE GOBERNANTES EN BC 

https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/614302/reportan-la-desaparicion-de-dos-jovenes-kumiai-en-bc.html
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/614302/reportan-la-desaparicion-de-dos-jovenes-kumiai-en-bc.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-5865369.html


 
SÍNTESIS INFORMATIVA 

[VIERNES, 09 DE OCTUBRE DE 2020] 

  

TIJUANA BC 8 DE OCTUBRE DE 2020 (AFN). - Se veía venir la fatal colisión; de hecho, 

ya se presentía que se daría en cualquier momento. Tanto el gobernador del Estado, 

Jaime Bonilla Valdez como el -muy pronto presidente municipal de Tijuana con 

licencia- Arturo González Cruz, acusaban signos de que habrían de “chocar” 

ruidosamente, porque ninguno daba visos de querer parar el enfrentamiento 

personal -que se dice- que sostienen desde mucho antes de que surgieran -a la luz 

pública- las primeras señales, con las acusaciones constantes -y repetitivas- del 

gobernador hacia el munícipe. 

Desde los dominios estatales se asegura que, Bonilla le envió varios mensajes al 

munícipe para que dejara de hacer aquello -que afirman- que le molestaba al 

gobernante, y que, luego se dijo que, era el tema de la seguridad, en tanto que el 

presidente municipal se quejaba de diversas acciones que, pretendían “socavar su 

gobierno”, y por fuera, hay quienes refieren que, en reuniones privadas, González se 

jactó de no ser parte del equipo del mandatario, y como nada le debía, no tenía por 

qué responderle; esto -por el contrario- se niega desde el ámbito municipal, y se 

advirtió -una y otra vez- que lo que el gobernante no aceptaba “era el crecimiento 

que González Cruz estaba teniendo en las encuestas internas del partido”. 

http://www.afntijuana.info/afn_politico/111079_afn_politico_bonilla_vs_arturo_artur
o_vs_bonilla 
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